
NOTA INTEGRATIVA AL BILANCIO 2020 

 

L’avanzo di gestione dell’ associazione in generale risulta molto alto rispetto a quello a cui 
si era abituati negli anni passati. 
 
I bilanci vengono tenuti “per cassa” in quanto risultano molto più semplici da comprendere. 
“Per cassa” significa che vengono registrati gli importi delle spese e delle entrate che 
hanno già avuto la propria manifestazione numeraria e per questo motivo nel bilancio  non 
figurano i debiti ancora da pagare (rimborsi ai volontari, fatture ecc) e i crediti da 
riscuotere.  
E’ comunque vero che la nostra associazione non è solita avere crediti e debiti che 
superano i 60 giorni. 
 
Le spese relative all’auto fino al 20 agosto erano rimborsate alla presidente in quanto ella 
usava la propria auto anche per gli spostamenti legati all’associazione (come da delibera 
assembleare degli anni passati) mentre a partire dalla suddetta data sono state registrate 
in bilancio separatamente in quanto è stata acquistata l’auto dall’ associazione stessa.  
 
Per quanto concerne i progetti legati alla Piccola Oasi si nota che il progetto “Oasi Aperta” 
è nettamente in disavanzo. Questo progetto aveva però una valenza soprattutto sociale 
legata al periodo di pandemia da Covid-19 ed è quindi accettabile che risulti in deficit. 
 
Per fortuna sono stati erogati contributi da parte dell’ Agenzia delle Entrate e da parte dell’ 
Amministrazione comunale di Lugo i quali hanno permesso di non “pagare”  la mancanza 
di contributi e donazioni legate appunto al periodo pandemico (soprattutto sono mancate 
le donazioni da parte delle aziende). 
 
Continua la tendenza ad avere poche tessere nuove cosa che dovrà essere oggetto di 
riflessione da parte di tutti i soci e gli organi dell’associazione. 
 
Nel bilancio relativo alla convenzione per la gestione dei parchi faentini compare la voce 
donazioni. Si tratta di donazioni ricevute da cittadini contenti del lavoro svolto dalla nostra 
associazione all’ interno dei due parchi. Queste somme serviranno per coprire alcune 
spese che purtroppo non sono state rimborsate dall’ Unione dei comuni della romagna 
faentina perché prive di documento fiscale andato perduto o per affrontare eventuali spese 
extra rispetto al tetto impostoci dalla convenzione.  

DESTINAZIONE 5 PER MILLE: quest’anno l’agenzia delle entrate ha erogato il 5xmille 
relativo a due anni (2017 e 2018). La somma è comunque abbastanza esigua e quindi è 
stato deliberato di destinarla alla gestione dell’oasi di Lugo che non ricevendo contributi 
certi ed avendo invece costi certi è l’area da tutelare maggiormente anche dal punto di 
vista economico. 

 

 


